



COMUNICADO

Respecto a las informaciones difundidas en los medios de comunicación sobre un aniego en el tercer piso del Hospital Alberto Sabogal Sologuren, la gerencia de este centro de atención informa a la opinión pública lo siguiente:

Debido a las lluvias en Lima y el Callao, se registró una acumulación de agua en el techo del Hospital Sabogal, ubicado en Bellavista.

Esta mañana, personal de mantenimiento tomó acciones para retirar el agua producto de las lluvias que se filtró, a través de goteras, al área de Terapia del Dolor, ubicada en el tercer y último piso del Hospital, sin provocar daño alguno, ya sea de índole humano o material.

Este inconveniente fue superado en breves minutos, por lo que la atención en la citada área se realiza con total normalidad.

El Hospital Alberto Sabogal Sologuren está tomando las acciones del caso y coordinando con todas las áreas involucradas para ajustar los procedimientos con el fin de que evitar que se repitan eventos similares.

Callao 15 de marzo de 2017.